
■ 例会日：毎週水曜日 PM12:30 ダイヤモンドホール
■ 事務所：ダイヤモンドホール
　　　　（筑西市玉戸 1053-4  0296-28-8511)

■ ホームページ
http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■ 会長　諏訪 哲也　■ 副会長　奥沢 裕二    
■ 幹事　溝口 明洋　■ 副幹事　永井 啓一
■ 会報委員会　
委員長 早瀬 浩一　委員 野上 竜哉　武井 宏樹 
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今週のプログラム

次週のプログラム

『伝統と革新、そして未来へ』健康・節約・思いやりの心・親睦　諏訪哲也 会長スローガン
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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？
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　本日は会員卓話です。神山プログラム

委員長による海外メイクアップ報告、「仏 

パリ・レヴァノヴァロータリークラブに

て」をパワーポイントで紹介されます。

ご期待ください。

　梅雨のカウントダウンに入る深緑の季

節になりました。本日は真夏日の天候で

す。日中 30 近くまで上昇するとか、熱

中症対策にご注意ください。

　訃報のお知らせです。正根寺幸雄委員

長が 27日、くも膜下出血のめ、享年 71

才でご逝去されました。故人のご冥福を

お祈りし、謹んでお悔やみ申し上げます。

　第 105 回ロータリー国際大会が南半

球最大の活気溢れるモダンシティ、シド

ニーで6/1～ 4日まで開催されます。明

日から出発する会員もございます。現地

会場でお会い致しましょう。当クラブか

らは4名、家族2名の計6名で参加予定

です。第 2820 地区ガバナー事務所によ

りますと 6/1、インターコンチネンタル 

シドニーに於いて、「茨城ナイト」が開催

予定、67 名が出席とのことです。古河東

ロータリークラブ15名、日立ロータリー

クラブ 12 名、水戸南ロータリークラブ

11名、牛久ロータリークラブ9名、日立

南ロータリークラブ6名、高萩ロータリー

クラブ 4 名、姉妹地区 (D3350) バンコ

ク・タイ2名。・・・となっています。今

から楽しみです。

　真壁ロータリークラブより、婚活「桜

川バスコンツアー」のパンフレットを頂

きました。参加者をご紹介願いたいとの

ことです。ご協力お願いします。期日：

2014 年 6 月 21日 ( 土 )9:15 集合～

17:00 解散、桜川市大和庁舎集合。見学

先：小田部酒造（工場見学）～西岡本店（酒

造見学と試飲）～雨引観音（（あじさい祭

りとご本尊特別大開帳）～長島ブルーベ

リー園（旬のブルーベリー狩り）、募集人

数：20代の男女各20名、参加方法：電

話か FAX で。（080-4294-9061真壁

RA C 山 崎 様 ま で。又 は

FAX0296-54-2621）、主催：真壁ロー

ターアクトクラブ、後援：真壁ロータリー

クラブです。

　ガールスカウト茨城第 28 団より、創

立 30 周年記念誌が届きました。スマイ

ルボックス受付カウンターにネーム付き

で並べて置きますので、例会終了後お持

ち帰りください。

6月18日 12:30～ 13:30
● 「一年を振り返って」諏訪 哲也 会長

会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

6月 11日 12:30～ 13:30
● 「シドニー国際大会帰国報告」　萩原PG

幹事報告                                      溝口 明洋 幹事

[幹事報告 ]
①　正根寺会員がご逝去されました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。通夜、

告別式の日時は会長のご挨拶通りです。皆様には FAXにてご通知いたします。

②　水戸ロータリークラブ、水戸西ロータリークラブ岩瀬ロータリークラブより会

報を受理しました。

③　6月のロータリーレートは１ドル=102円なります。

海外メイク体験談　レヴァロワ　ロータリークラブ訪問
会員卓話                                  神山 芳子 会員

　私と娘は 2 月 28 日にフランス・パリ北西部

　RI 1660 地区　レヴァロワ RC を訪問しまし

た。これまで、私はパリ市を訪問するたびに、

RI1660 地区内のロータリークラブでメイク

アップをしてきました。

　今回は、パリ・オペラ座の『オネーギン』の

公演で引退する主役の舞台を観ることが目的で

したから 3 泊 5 日の短い滞在でしたので、唯一、到着の翌日の金曜日開催の例会

から訪問先を選択しました。以前に、初回は娘と、2 度目は河添さんと一緒に訪問

したことのあるオルレアンロータリークラブではなく、あえて新たなクラブを選ん



欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

でみました。いつものようにホームページからメールで、例会への参

加希望を問い合わせするとすぐに快諾の連絡がきました。

　当日は 12 時前に例会場に到着しました。先ずは、エントランスで

記念の写真撮影をしていると、建物の入り口に向かう人の流れがあり

ました。ちょうど、レストランのランチの時間帯でにぎわい始めたと

きでした。老夫婦の腕を組んで歩く姿にほのぼのとしました。レスト

ランの１階で例会場を訪ねると２階を教えてくれました。そこで、素

敵ならせん階段を上っていくと、ドアが開いた部屋があり、そこには

誰もいませんでしたけれど、中央のテーブルには点鐘の準備がされて

いましたので、私たちはコートを脱ぎ、入り口で待つことにしました。

時刻は１２時１０分でした。２階の窓からの風景は、正面のエントラ

ンスからは小道があり広々とした緑が美しく、裏側は芝生の広がりの

先には森があり、ともに抒情的な光景でした。

　やがて、まもなく１２時３０分となる頃、やっとガバナーエレクト

ひとりが来てくれました。それからは、三々五々と集まり始め、１３

名のメンバーとゲスト４名での例会がはじまりました。点鐘は１時近

くでした。

　この時は、冬休みの時期で皆さんがスキーなどバケーションに出か

けていくため、自由参加となっていると伺いのんびりとしている様子

に納得ができました。

　幸いにも、今回は「メイクアップ費用は無料、貴方たちはラッキー

だよ」といわれました。美味しいワインとフランス料理とデザートを

たっぷりいただきました。

　会員数は３０名。この日は親日家の集会の如く、日本語でのご挨拶

からはじまり、日本語での会話が弾みました。歯科医の方は何度も訪

日し、ひげの写真家は大学で日本語を専攻し留学も経験しているとの

ことでした。彼は RACT を経験してロータリアンとなったそうです。

娘が RACT であると告げると、「RACT での活動を活かして学ぶこ

とは大きい」と語ってくれました。

　二人の男女のゲストは、ここのクラブが支援している大学院生で地

域の子供たちのために奉仕しているそうです。男子はお母さんが日本

人だそうで、日本語ができました。

　バナー交換の時間には、お互いのバナーの謂れを説明しました。レ

ヴァノワ地域は、蜂蜜と香水が主たる職業となっていたそうです。私

たちのいばらき、つくば山の地名は初めて耳にして解らずとも、東京

から100ｋｍ圏内と聞いて皆さんが歓声をあげていました。

　参加者の中から、簡単なスピーチをしてくれました。内容は世界の

経済の動性についてでしたが、日本の経済は企画的安定していて生活

し易くバランスがとれていて素晴らしいと褒めてくださいました。

　伝統と歴史のあるパリロータリークラブは、まさしく紳士淑女の集

会という風で品格ある例会に河添さんと緊張した思い出があります。

ここはカジュアルな装いと優しい雰囲気の中でレヴァノアでのメイク

アップを終えることができました。いつも、親交を深めさせていただ

き、たのしく過ごすことでき、大変有難く思います。

　今後も、海外訪問の折にはロータリアンとしての友情を積極的に深

めて参りたく存じます。ご清聴ありがとうございました。

神山さん卓話宜しくお願いします。

神山さん、いつも海外のお話を聞かせて頂きあり

がとうございます。今度パリに行かれるときは私

も連れてって下さい。

神山 芳子さんの海外メークのお話し楽しみにして

います。

神山さん、海外でのメークアップのお話し楽しみ

にしています。

神山会員の卓話楽しみにです。

館野さん入会おめでとうございます。宜しくお願

いします。

神山さんのお話し楽しみにしていました。

神山 芳子さん卓話宜しくお願いします。

神山 芳子様宜しくお願いします。

正根寺幸雄会員の冥福を謹んでお祈り申し上げま

す。

神山さん、報告楽しみにしています。

神山さんの卓話期待しています。

正根寺幸雄会員の訃報はとても悲しいです。ご冥

福をお祈り致します。明後日からはシドニーに行っ

てきます。多くの出会いを楽しんできます。

神山さん卓話楽しみにしています。

神山 芳子さん、仏 パリ レヴァノヴァ RC の体験

談宜しくお願いします。楽しみです。

神山さんの報告楽しみにしております。

神山さんの報告楽しみにしています。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

関谷 徹さん

鈴木 光則さん

永井 啓一さん

佐藤 昭さん

司代 隆之さん

新井 和雄さん

永盛 武さん

神山 芳子さん

堀江 勤さん

鈴木 健一さん

前島 賢彰さん

武井 宏樹さん

スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長



四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
永盛 武さん、溝口 明洋さん

ロータリー
情報委員会

5月27日

諏訪 哲也さん真壁RC5月27日

諏訪 哲也さん小山RC5月22日

諏訪 哲也さんガールスカウト茨城
２８団総会

5月22日

諏訪 哲也さんガバナー事務所4月24日

6/18 7/2～
下館ロータリークラブ
今後のプログラム

● 6月 18日 【第 2612例会】

「一年を振り返って」諏訪 哲也 会長
● 6月 25日 【第 2613例会】

最終例会（夜の例会）
● 7月 2日 【第 2614例会】

初例会

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

6月第1例会　6月15日 ( 日 )10：30～
会場：
内容：ＯＢ・ＯＧ交流会
担当：クラブ奉仕委員会

6月第2例会　6月26日 ( 木 )19：30～
会場：アルテリオ

内容： 最終例会 
担当：クラブ奉仕委員会

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

10929405/28

本日の合計　23,000円 / 累計 1,466,000円

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家

族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に

協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家

族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に

協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家

族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に

協力の意を表したい。

神山 芳子さん

新井 利平さん

奥沢 裕二さん

訃報

正根寺 幸雄 会員
謹んでご冥福をお祈り致します

　筑波山のベストビューポイン

ト、母子島遊水地で、3 月 29

日下館ロータリークラブ ( 諏訪

哲也会長 )主催の「きれえにすっ

ぺ大作戦 2014」が開催されま

した。旭ケ丘自治会やボーイス

カウト・ガールスカウトなど約200人のみなさんが清掃をし、

咲き始めた桜をながめながら用意された軽食を楽しみました。

　この度はガールスカウト茨城県第 28 団の発団 30 周年記

念誌を発行され、誠におめでとうございます。

　私は今年 50 周年で、合同式典を行ったボーイスカウト筑

西第一団の前身の下館第 3 団に発団と同時にボーイ隊に入団

しました。下館ロータリークラプ会員であった父の勧めでし

た。当時、下館ロータリークラプの第3代会長駒形浅吉さんと、

第 4 代会長木村常吉さんが、相馬順敬光徳寺前住職に『下館

にボーイスカウトを立ち上げて欲しい。』とお願いしたようで

す。両者は光徳寺檀家総代で、木村常吉さんの親戚には栃木

県でボーイスカウト運動を熱心にされているリーダーがい

らっしゃいました。その頃、相馬住職は本願寺派スカウトを

立ち上げる計画をしていたようです。丁度ご縁と言いましょ

うか目的が一致しまして、発団の運びとなったと聞いていま

す。住職も檀家総代からお願いされては断り切れなかったの

でしょう。昭和 37 年の時でした。翌年の昭和 38 年 10 月

18日がボーイスカウトの発隊式になりました。

　20 年後、女の子もスカウトにとの要望に応えて、相馬住

職夫妻が中心になって本願寺派ガールスカウトの仲閤として、

ガールスカウト茨城県第 28 団を発団させました。この時も

下館ロータリークラプはご支援をお約束しました。私の家内

もガールスカウトのリーダー、娘も会員として活動していま

す。私は筑西第 1 団のローバー隊隊長であり、スカウトー家

です。

　死者の名が人の口から出る時は死者は死者でなく、人の心

に生きています。20 周年の時、私が作曲した曲に相馬正現

住職が相馬順敬隊長現役の時作った詩を重ねて頂き、皆で歌

いました。今回も最後に歌を載せて頂いています。スカウティ

ングの原点に帰って、これからも長く続けていくよう願って

います。

ガールスカウト30周年記念祝辞        会長 諏訪 哲也

広報筑西『ピープル』5月号に掲載されました


